



AMLO responde a Santiago Creel por el color de sus ojos: “No sabía que había discriminación inversa”



El presidente Andrés Manuel López Obrador respondió a las declaraciones del presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, quien acusó de ser víctima de discriminación a la inversa que ha sido objeto por parte del jefe del Ejecutivo Federal, denuncia que publicó en un video difundido en las redes sociales.

“Aclara que no sabía yo que había discriminación inversa, es nuevo para mí”: señaló AMLO.

Lo anterior luego de que Creel Miranda quien busca ser el candidato oficial de la oposición que contienda a la elección presidencial de 2024, afirmó en un video que ha sido atacado por AMLO por su origen e incluso por el color de su piel y el de sus ojos.

“He sido objeto de ataques no solo a mí, a mi familia, a mi origen, al color de mi piel y de mis ojos. Es una discriminación a la inversa la que hace, porque aquí nos tocó. No somos iguales, el pueblo es de él (AMLO), y los demás ni a pueblo llegamos”, manifestó el político de extracción panista quien agregó:

“Entonces, es un hombre que tiene ese vicio de perversidad psicológica de dividir, de confrontar y hacerlo con resentimiento, con división, con odio, con venganza”: Creel.

A su vez, Andrés Manuel López Obrador respondió al abogado de profesión: “Nada más aclarar que no sabía yo que había discriminación inversa, es nuevo para mí eso, y lo más importante es que yo nunca he atacado a su familia ni he hablado del color de su piel y de sus ojos, es mentira, completamente mentira”, dijo y recordó:

“Aclararlo nada más, yo sí siempre he estado a favor de los pobres, por el bien de todos, siempre he estado en contra del clasismo, el racismo y discriminación, y siempre he estado en contra de la corrupción, siempre, eso sí”: AMLO.

Lo anterior fue abordado durante la nueva sección en la Mañanera llamada “No lo dije yo”, la cual se anunció que será diaria. AMLO presentó este jueves un video para desmentir las declaraciones del presidente de la Cámara de Diputados.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/7/20/amlo-responde-santiago-creel-por-el-color-de-sus-ojos-no-sabia-que-habia-discriminacion-inversa-523658.html>